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Правовые проблемы пространственного развития Российской Федерации: вопросы стратегического планирования 
Проблема исследования понятийного аппарата, целей, задач и правовых механизмов реализации Стратегии простран-

ственного развития Российской Федерации до 2025 года в условиях отсутствия четкой систематизации и взаимоувязки 
совокупности документов стратегического планирования является весьма актуальной. 

В статье проводится обобщение и анализ основных положений Стратегии. Авторами показано, что идея выстраивания 
системы «транспорт — логистика — центры» и развитие крупных агломераций в качестве реперных точек пространствен-
ного развития имеет существенные недостатки. 

Показана связь и выявлены противоречия Стратегии пространственного развития с иными документами стратеги-
ческого планирования, такими как Стратегия национальной безопасности и Стратегия экологической безопасности. 

Статья направлена на развитие правовых механизмов стратегировния пространственного развития с целью выработки 
сбалансированной государственной политики развития территорий с учетом рационального социально-экономического 
развития и экологической составляющей. 
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Legal Issues of the Spatial Development of the Russian Federation: Issues of Strategic Planning
The problem of studying the conceptual framework, goals, tasks and legal mechanisms for implementing the spatial development 

Strategy of the Russian Federation until 2025 in the absence of a clear systematization and interconnection of the set of strategic 
planning documents is very relevant. 

The article summarizes and analyzes the main provisions of the Strategy. The authors show that the idea of building a system 
of “transport — logistics — centers” and the development of large agglomerations as reference points of spatial development has 
significant disadvantages. 

The relationship and contradictions of the spatial development Strategy with other strategic planning documents, such as the 
national security Strategy and the environmental security Strategy, are shown. 

The article is aimed at developing legal mechanisms for strategic spatial development in order to develop a balanced state policy 
for the development of territories, taking into account the rational socio-economic development and environmental component.
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